

山武っ子通信

山武市青少年育成市民会議



山武市青少年育成市民会議とは？

山武市の青少年が健やかに成長できるよう、青少年育成に関わる13の市民団体、小・中学校及び高等学校のPTAの方々、活動に賛同してくれる個人が連携・協力して青少年育成活動を推進している組織です。



今年度も未だ新型コロナウィルス感染症の収束がない状況下にありましたが、徐々にコロナ感染症への対応が緩和され、当会議も少しづつ活動を開始してまいりました。それぞれの活動を紹介します。

海のおそうじ＆おもしろ凧あげ in 本須賀海岸

青少年の環境学習、郷土愛を育む情操教育の一環として令和4年10月22日（土）、山武市本須賀海岸において「海のおそうじ＆おもしろ凧あげ in 本須賀海岸」を開催しました。当日は、市内小学生56名と保護者等48名の計104名が参加し、海岸の清掃を行った後、きれいになった海岸で凧あげを楽しみました。



参加者の安全第一！役員打合せ



参加者受付



植樹祭・ブルーフラッグについて説明しました



みんなできれいに！



くじ引きして凧をもらいます



凧を組み立てて



空高く舞い上がり！

植樹後のお手入れ



山武市青少年育成市民会議が主催した令和元年度の「震災復興植樹祭」で植樹したクロマツの苗木は、3年間の管理期間を経て今年度をもって「法人の森協定」による森づくり事業が終了となります。まだ、生育の途中ですが、これからもすくすくと元気に育つよう願い、会員による最後の手入れ作業を行いました。



お手入れお疲れさまでした！



手入れ作業概要

日 時：令和4年11月19日（土）
場 所：蓮沼中下海岸の防災林（令和元年度の植樹場所）
内 容：下草刈り *苗木が雑草に負けて日光を十分に浴びることができなかったり、水分を奪われたりするのを防ぐために行います。



作業風景



苗木を刈らないよう慎重に… 根本周りはカマを使い手作業で行います



作業前の状況



きれいになりました

定例会の開催について

【令和5年2月1日（水）開催】

例年、青少年育成に関する定例会をメンバー全体で行っており、今年度は、なんそう心理教育研究所分室・室長の金高美津子氏をお招きし、「子どもに寄り添うかかわり」と題して講演をしていただきました。

講師からは、映画「となりのトトロ」の一場面をとおして、子どもたちに“受容・共感的に関わることで基本的信頼感を育むことの大切さ”をお話いただきました。

その後に行ったグループワークでは、それぞれが活発な意見を出し合い、これから活動していく中で会員相互が地域で子どもたちを見守っていくことの大切さを考える良い機会となりました。



講師：金高 美津子氏



講演の様子



グループワークの様子